

BAB V

KESIMPULAN DAN IMPLIKASI MANAJERIAL

5.1 Kesimpulan

e-Faktur pajak adalah faktur pajak yang dibuat melalui sistem elektronik atau aplikasi yang telah ditentukan atau disediakan oleh direktorat jenderal pajak. Dengan adanya aplikasi e-Faktur PT Avail Elok Indonesia sebagai pengguna dapat terbsntu serta dapat menghemat waktu karena, aplikasi e-Faktur bisa digunakan kapan saja dan dimana saja tidak perlu tanda tangan karena sudah ada tanda tangan elektronik, tidak perlu lagi dicetak sehingga dapat mengurangi biaya cetak dan dapat menghemat kertas. Selain itu juga dapat terlindungi dari penyalahgunaan faktur pajak yang tidak sah karena, e-Faktur sudah dilengkapi dengan pengaman QR code. Berdasarkan hasil penelitian Penerapan aplikasi sudah berjalan dengan baik, adapun beberapa kendala yang sering di hadapi oleh perusahaan dalam menggunakan aplikasi e-Faktur masih bisa diatasi dan masih dianggap wajar hanya saja perlu diperhatikan yang lebih khususnya dibagian pengurus e-Faktur pajak.

5.2 Implikasi Manajerial

1. Adapun saran yang diberikan untuk perusahaan antara lain,sebaiknya perusahaan selalumemeriksa dan memastikan sambungan internet yang ada harus stabil mengingat bahwa aplikasi e-Faktur merupakan aplikasi berbasis internet dan sebaiknya perusahaan lebih memperhatikan bagian penjualan atau bagian e-Faktur mengingat bahwa faktur pajak merupakan bukti otentik yang sangat penting dalam kegiatan transaksi jual dan beli perusahaandan sebaiknya perusahaan selalu melakukan kegiatan pengawasan dan pengendalian perpajakan, pelatihan khusus untuk pegawai yang terjun langsung dalam penggunaan aplikasi e-Faktur.

2. Direktorat Jenderal Pajak Adanya perbaikan secara terus menerus sistem teknologi yang ada di dalam Direktorat Jenderal Pajak agar penerapan sistem e-Faktur pajak ini dapat berjalan secara maksimal, dan menciptakan kembali sistem-

sistem seperti e-Faktur pajak ini untuk memudahkan wajib pajak menjalankan kewajibannya di bidang perpajakan, sehingga dapat meningkatkan penerimaan negara.

